



Judo

Bezirkseinzelleisterschaften der U15 und U18: Die weibliche Jugend des BTV überzeugte auf ganzer Linie. Ann-Sophie Stemplin gewann das Finale bis 63 kg gegen ihre Vereinskameradin Annika Hirschfeld. Lena Lenz musste nach zwei gewonnenen Kämpfen das Finale wegen Übelkeit abgeben. Lilith Sauer holte bei den Frauen bis 70 kg Gold. Andrea Kuchem und Lotta Tepsaße wurden jeweils Dritte. Die männliche U18 startete als letzte Gruppe. Viele junge Starter gingen aus Brühl an den Start, so war es nicht verwunderlich, dass einige auf der Strecke blieben. Alexander Janzen konnten seinen Titel vom letzten Jahr verteidigen und wurde erneut Bezirkseinzelleister bis 90 kg. Philipp Knackstedt und Christoph Pulger holten Bronze und damit ebenfalls das Ticket zur Westdeutschen Einzelleisterschaft.

In Herne fanden die Westdeutschen Einzelleisterschaften der Frauen und Männer unter 18 Jahren statt. Insgesamt sieben Athleten aus Brühl hatten sich bei den Bezirkseinzelleisterschaften zu diesem Turnier qualifiziert. Am Morgen begannen die Kämpfe der männlichen Jugend. Sandro Scholz kämpfte sich mit zwei Siegen bis ins Halbfinale vor. Dort unterlag er mit zwei Wazaari dem späteren Westdeutschen Einzelleister.

Am Ende wurde er mit zwei weiteren Siegen Dritter und qualifizierte sich damit für die Deutschen Einzelleisterschaften, die am 3. März ebenfalls in Herne stattfinden.

Alexander Janzen patzte leider im ersten Kampf, kämpfte sich allerdings in der Trostrunde bis ins kleine Finale vor und holte am Ende Bronze und somit ebenfalls die Qualifikation. Im zweiten Kampf besiegte er seinen Gegner bereits nach 9 Sekunden und bekam den Technikerpreis bei den Jungen überreicht.

Philipp Knackstedt schaffte trotz seiner drei Siege in der Klasse bis 55 Kilogramm leider nicht die Qualifikation und wurde Neunter. Christoph Pulger konnte in der Klasse bis 81 Kilogramm leider keinen Kampf für sich entscheiden.

Am Nachmittag starteten dann die Frauen der U18. Andrea Kuchem gewann zwei Kämpfe in Folge in der Klasse bis 57 Kilogramm und stand im Viertelfinale. Nach zwei aufeinanderfolgenden Niederlagen musste sie jedoch vorzeitig die Heimreise antreten. Lilith Sauer konnte in der Klasse bis 70 Kilogramm keinen Kampf für sich entscheiden und schied ebenfalls vorzeitig aus.

Trainer David Metzger war mit den gezeigten Leistungen der letzten beiden Wochenenden mehr als zufrieden. Immerhin konnten seine Athleten sieben Medaillen bei den Westdeutschen Einzelleisterschaften erkämpfen und der Brühler TV ist mit zwei Kämpfern der männlichen Jugend U18 bei den Deutschen Einzelleisterschaften vertreten.



Alexander Janzen (l.) und Sandro Scholz durften sich über die Qualifikation für die Deutschen Judo-Einzelleisterschaften freuen.

Foto: David Metzger